

Antrag Nr. 04-O-22-0009

AG Jugend

Betreff:

Sitzgelegenheit auf der Skaterbahn an der Saarbrücker Allee

Antragstext:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, auf der Skaterbahn an der Saarbrücker Allee einige durch Skateboards nicht zu beschädigende Sitzgelegenheiten zu installieren.

Begründung:

Die AG Jugend hat vor einigen Tagen eine Begehung der Skaterbahn an der Saarbrücker Allee durchgeführt. Dabei mussten wir feststellen, dass inzwischen alle Sitzgelegenheiten demontiert worden sind, offenbar weil Sie in einem irreparablen Zustand waren.

Die Beschädigungen sind nach Aussagen von Anliegern nicht unbedingt auf Vandalismus zurückzuführen. Die Bänke waren lediglich der Angewohnheit der Jugendlichen, auch auf ihnen ihre Skateboards einzusetzen, nicht gewachsen.

Deshalb wünschen wir uns dort einige einfache, neue Sitzgelegenheiten, die auch Skateboards widerstehen. Dabei haben wir beispielsweise an die massiven sechseckigen Betonwürfel gedacht, die auch eingesetzt werden, um Autos am Befahren von Fußwegen zu hindern.

Wiesbaden, 05.03.2004

Walter Richters